

**PERANAN BIAYA STANDAR DALAM  
PENGENDALIAN EFEKTIVITAS DAN EFISIENSI  
BIAYA BAHAN BAKU PADA CV. X**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh Sidang  
Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
Andriani Aristya Marety  
1251040**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2016**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Mahaesa atas penyertaan dan kasih-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik dan tepat waktu. Judul tugas akhir ini adalah “Peranan Biaya Standar Dalam Pengendalian Efektivitas dan Efisiensi Biaya Bahan Baku Pada CV. X”. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui biaya standar yang berperan penting dalam mengendalikan biaya bahan baku untuk mencapai efektivitas dan efisiensi perusahaan. Dengan mengetahui biaya standar dan biaya sesungguhnya yang ada diperusahaan, peneliti melakukan sebuah analisis selisih (*variance*) khususnya terhadap biaya bahan baku untuk mengetahui apakah biaya bahan baku tersebut telah efektif dan juga efisien dalam penggunaannya.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangannya. Penelitian ini hanya berlandaskan pada teori-teori yang sudah ada baik yang bersumber dari buku, bahan perkuliahan peneliti serta pengamatan yang sudah dilakukan sehubungan dengan tugas akhir ini. Maka dari itu, penelitian ini tidak dapat menjadi sebuah acuan yang pasti sehingga diperlukan adanya penelitian lanjutan serta perbaikan penelitian untuk dikemudian hari agar menjadi penelitian yang lebih baik lagi.

Dalam penyusunan tugas akhir ini peneliti tidak lepas dari bantuan, bimbingan, serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu peneliti mengucapkan terimakasih kepada :

1. Dosen pembimbing, Bapak Barnabas Tridig S., S.E., M.Si., Ak. yang telah banyak memberikan pengarahan, meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, sabar dalam membimbing peneliti selama penyusunan tugas akhir ini.
2. Orang tua dan keluarga yang selalu menemani dan memberikan doa, dukungan, serta saran kepada peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Seluruh dosen Jurusan Akuntansi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan berbagai ilmu kepada peneliti selama menjalani perkuliahan.
4. Sahabat-sahabat peneliti, Salventin Finnetasya, Jessica Veranti, Cheryl Natapraja, Jacquelyn Valencia, Velennia Octaviani, Hana Julianna, Selvi Marsella, Melissa Christanty, Gloria Ayunda Christina S.E., Feby Phance Mahi S.E., Agnes Sugiarti S.E., dan Usi Septiani S.E. yang selalu ada memberikan dukungan dan bantuan kepada peneliti selama perkuliahan dan penyusunan tugas akhir ini.
5. CV. X selaku perusahaan yang bersedia menjadi objek penelitian untuk tugas akhir peneliti.
6. Semua pihak-pihak yang terlibat dalam penyusunan tugas akhir ini yang tidak dapat dituliskan satu per satu.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu memberikan kasih dan rahmat-Nya kepada semua pihak yang telah banyak membantu selama proses penyusunan tugas akhir ini hingga selesai. Semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat bagi setiap pihak yang membacanya.

Bandung, Agustus 2016

Andriani Aristya Marety